

# Förderverein aktuell



Liebe Förderinnen und Förderer,

und schon wieder ist ein Förderjahr vorbei. In 2023 konnten sehr viele Schülerinnen und Schüler von Ihrer Unterstützung profitieren. Im Namen Aller dafür ein herzliches Dankeschön! Eine kleine Auswahl der Förderungen finden Sie in dieser Ausgabe des Newsletters.



Die Palette ist nach wie vor vielseitig: Ausflug in die römische Vergangenheit nach Windisch, Fahrt in den Schwarzwald mit den Besuchern der Deutschen Schule aus Athen, Besuch der Chorfreyzeit, der HBZ-Fahrt und des SMV-Wochenendes. Ran an die Big Challenge hieß es für Einige in Klasse 5 und 7 und spannend wurde es mit Buchautor Thomas Thiemeyer bei der Lesung aus seinem Buch ‚World-Runner – Die Jäger‘. Der Mittagssport profitierte von neuen Spielgeräten und das Schulcafé Amandus hat mit seiner Aktion Bilderwand eine Verschönerung vorgenommen, die sich sehen lassen kann. Die das Café betreibende Schüलगenossenschaft hat im November ihre erste Generalversammlung abgehalten und schon bald geht es nun in die Ferien. Ihnen Allen frohe Festtage und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Herzlichst

Sabine Eicken und Inge Seeberger



## Spannender Ausflug zum Legionärspark

„Beim Jupiter. Rettet den Goldenen Adler“ und „Alarm im Lager. Sucht den Mörder des Centurio“: diese beiden Thementouren führten Schülerinnen und Schüler unserer Klassenstufe 7 am 24. und 25. Mai 2023 durch den Legionärspark im schweizerischen Windisch. Ausgestattet mit Audioguides und diversen Hilfsmitteln (Plänen, Schlüsseln, Chips zum Öffnen von Türen ...) machten sich alle in Gruppen auf den Weg und versuchten, das Rätsel zu lösen.

Mit der Unterstützung des Fördervereins, der für diesen Tagesausflug die Bezahlung des Eintritts übernahm, konnte die Fahrt in die römische Vergangenheit durchgeführt werden. So erhielten 82 Schülerinnen und Schüler einen Eindruck davon, wie das Leben in einem römischen Legionärlager nördlich der Alpen aussah.  
Susanne Buchal

## Unser Café Amandus in teilweise neuem Design

Endlich konnte das Projekt ‚Wandgestaltung‘ abgeschlossen werden und es hängen viele, neue Bilder in einheitlichen Bilderrahmen an den Wänden. Das Flair in unserem Schulcafé wirkt dadurch noch authentischer und angenehmer, so wie in einem öffentlichen Café. Wir sind richtig glücklich und megastolz darüber und danken dem Förderverein ganz herzlich für die Finanzierung der Bilderrahmen.



**Schulfest: 23. Februar 2024 von 15 bis 18 Uhr**  
**Mitgliederversammlung: 7. März 2024 um 19.30 Uhr (Mensa)**  
**Sommermusikfest: 10. Juli 2024**

# Förderverein aktuell



## Toller Ausflug mit griechischen AustauschschülerInnen

Los ging es für die griechischen Austauschschüler und uns am Morgen mit dem Bus Richtung Todtnau. Auf der Fahrt gab es noch eine Gesangseinlage für eine griechische Schülerin, die an diesem Tag Geburtstag hatte. In Todtnau kamen wir nach einem kurzen Spaziergang durch die Stadt zum Lift für die Sommerrodelbahn. Von Todtnau ging es dann zum Feldberg dessen letzten Höhenmeter wir zu Fuß erklommen.

Anschließend ist ein Teil, der wollte, noch weiter bis zum eigentlichen Gipfel gewandert. Beide Wanderungen wurden mit einem spektakulären Blick auf den Schwarzwald belohnt – dank des guten Wetters. Danach sind wir noch mit dem Bus nach Titisee gefahren, um dort in Kleingruppen die Stadt zu erkunden. Es war ein gelungener Ausflug!

Simona Gebhardt



## Fesselnde Lesung mit Thomas Thiemeyer

Am 18. Oktober 2023 besuchte uns der Bestsellerautor Thomas Thiemeyer und gab eine Lesung aus seinem Buch ‚World-Runner – Die Jäger‘ für alle 7. Klassen. Nachdem Thomas Thiemeyer uns ein paar spannende Ausschnitte aus seinem Jugendroman vorgelesen hatte, erzählte er uns auch noch etwas aus seinem Leben als Autor. Außerdem erklärte er uns, wie ein Roman entsteht und gab uns Tipps, wie man ein Buch schreibt.

Zum Schluss signierte er noch seine mitgebrachten Autogrammkarten und verteilte sie an uns zum Andenken an die tolle Lesung, die uns allen sehr gefallen hat, und die uns durch die Finanzierung des Fördervereins erst ermöglicht wurde. Ein herzliches Dankeschön dafür an dieser Stelle. Klasse 7d

## BIG CHALLENGE ENGLISH CONTEST 2023

Im Mai konnten die 5d und 7d am Big Challenge Wettbewerb teilnehmen. Die Rückmeldungen der beiden Klassen waren durchweg positiv und die Teilnahme an diesem Wettbewerb hat die Motivation für den Englischunterricht gefördert. Es war ein tolles Erlebnis für die Kinder und der Dank gilt an dieser Stelle ganz besonders dem Förderverein für die Finanzierung und Frau Walzer-Karg für die Organisation und Durchführung.



## Generalversammlung Amandus eSG

Am 30.11.2023 fand die erste Generalversammlung unserer Schülergenossenschaft Amandus statt. 24 Genossen hatten sich in der Mensa versammelt und ließen sich die Arbeit und Ergebnisse der Geschäftsjahre 2021 und 2022 vorstellen. Sowohl Vorstand als auch Aufsichtsrat wurden einstimmig entlastet. Herr Holl von der Volksbank Konstanz (unserer Partnergenossenschaft) lobte die gute Arbeit aller Beteiligten sowie das tolle finanzielle Ergebnis der ersten 14 Monate. Anschließend wurden ein neuer Vorstand (Ilvy Kraus, Florentine Bedenk und Vera Spika) und ein neuer Aufsichtsrat gewählt, denen wir viel Erfolg und Spaß bei der Arbeit wünschen. Die Genossenschaft und das Café werden weiterhin tatkräftig von Frau Walzer-Karg und Herrn Martin unterstützt.

Charlotte Brandes und Lina Romer (K1)